



Liebe Spalatin-Eltern,

ich hoffe, Sie hatten schöne Sommerferien und Ihre Kinder freuen sich, dass die Schule am Montag wieder startet.

Vor und in den Ferien haben sich zwei Änderungen ergeben, über die ich Sie informieren möchte:

1. Seit Juni arbeitet Frau Helgert als Sekretärin bei uns. Trotz Einarbeitung von Frau Marschner können einige Dinge länger als gewöhnlich dauern. Wir sind immer um Lösungen bemüht, aber ich bitte vorab um Ihr Verständnis für eventuelle Verzögerungen.
2. In den Ferien musste mir Frau Stölzel leider mitteilen, dass sie die Mittagessen-Versorgung nicht mehr aufrechterhalten kann. Seit gestern ist nun die für ein Jahr befristete Übernahme durch die Firma Hänchen (www.haenchen.com) inklusive der Übernahme unserer Frau Heinicke und Haaser geklärt. (Vorab hatten wir schon eine Information auf die Homepage gestellt.)

Für nächste Woche gilt folgendes Vorgehen:

- Alle Schülerinnen und Schüler erhalten nach Wunsch in der ersten Woche ein warmes Mittagessen. (vegetarisches Gericht) Alle Kinder, die mitessen, werden per Klassenliste für eine spätere Berechnung registriert. Die Verträge werden am Montag durch die Klassenlehrerinnen und -lehrer ausgeteilt.
- Spätestens am Mittwoch sollten die unterschriebenen Verträge abgegeben werden, damit ab der zweiten Woche ab 18.08.25 die Bestellung per Online-System ähnlich wie bei Frau Stölzel vonstattengehen kann.
- Natürlich ist die Anmeldung auch selbstständig über www.bestell-haenchen.com oder die Bestellapp Meal4me möglich.

Mittagsversorgung ist immer Geschmacksache. Aber es ist uns wirklich wichtig, dass auch in der Verantwortung für unsere Mensa Spalatina und die Verträge der beiden Frauen von der Ausgabe, die Teilnehmerzahlen erhalten bleiben. Meine Versuche, gleich auf einen anderen Anbieter vor Ort zurückzugreifen, sind auf Grund der Kürze der Zeit in den Ferien gescheitert. Aber Firma Hänchen ist informiert, dass wir vor allem mit der SMV, aber natürlich auch Eltern- und Schulbeirat und SEK nach alternativen Lösungen passend zu unserer Mensa Spalatina suchen werden und die bisherige Kooperation mit den Mitarbeitenden der Firma war sehr zufriedenstellend. Nun benötigen wir Zeit...

Liebe Eltern, die schwere Erkrankung von Carola Stölzel macht sicher nicht nur mich sehr betroffen. Sie hat so viel Herzblut in die Mensa Spalatina gesteckt. Ich bin überzeugt, wie ich Carola kenne, dass sie sich über einen positiven Gruß freuen würde. Sie ist gerade froh, dass mit Hänchen eine gute Übergangslösung für unsere Spalatin-er und ihr altes Personal gefunden wurde.

Die Stundenpläne und der Plan für Montag sind seit gestern auf unserer Homepage.

Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit im Schuljahr 2025/26 und grüße herzlich
Ihre

Birgit Kriesche